

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Miles de fieles visitaron santuario de San Sebastián en Purranque

Pág. : 2
 Cm2: 528,8

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Miles de fieles visitaron santuario de San Sebastián en Purranque



A LAS 15 HORAS DE AYER SE REALIZÓ LA PROCESIÓN CON LA IMAGEN DE SAN SEBASTIÁN POR LAS CALLES DE PURRANQUE.

V.S. **TRADICIONES.** Estiman que cerca de 30 mil personas circularon por la comuna ayer para participar de la celebración religiosa. Los devotos llegaron para agradecer los favores y milagros concedidos. Entre las actividades está la procesión encabezada por el obispo Carlos Godoy, que en su mensaje invitó a ser generosos y apoyar las campañas de ayuda para los afectados por los incendios.

Verónica Salgado
 veronica.salgado@australosorno.cl

tando la imagen del santo para luego volver a instalarla en el santuario emplazado a un costado de la parroquia, ubicada frente a la plaza.

Como cada 20 de enero, la tradicional Fiesta de San Sebastián reunió a miles de devotos en el Santuario del mártir protector de la comuna de Purranque, para agradecer los favores y milagros concedidos por el santo que más templo tiene en el mundo, según datos proporcionados por la Iglesia Católica.

Los 30 grados de temperatura que marcó de máxima el termómetro ayer no fueron impedimento para que cerca de 30 mil personas provenientes de distintos puntos de la región y el país circularan durante todo el día por la comuna que acoge desde 1925 la imagen del milagroso en la parroquia que lleva su nombre, mientras que el santuario fue creado en 1932.

Uno de los momentos más significativos de la celebración se vivió a las 15:00 horas, cuando masivamente los fieles participaron de la procesión donde los peregrinos realizan un recorrido por las principales calles de la comuna transpor-

mando la imagen del santo para luego volver a instalarla en el santuario emplazado a un costado de la parroquia, ubicada frente a la plaza.

CONCENTRACIÓN

Paralelamente al fervor religioso, todo el centro de Purranque durante todo el día se transformó en el punto de concentración de familias que aprovechaban de recorrer el comercio local y los módulos autorizados y otro número indeterminado de comercio ambulante que vendían desde anticuchos, agua, fruta, ropa, zapatos, artículos de mascotas, entre otros.

En los accesos a la parroquia y el santuario se comercializaban velas, imágenes del santo, ramos, cruces, etcétera, con la que los devotos tocan la imagen del santo solicitando su bendición y protección para todo el año.

Este año producto de los incendios forestales que mantienen en alerta roja a las regiones de Ñuble, Biobío y la Araucanía se suspendió la celebración de San Sebastián en el Santuario

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Miles de fieles visitaron santuario de San Sebastián en Purranque

Pág.: 3
 Cm2: 575,0

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

20 enero se celebra

a fiesta religiosa de San Sebastián en distintos santuarios del mundo. En Chile los más conocidos Purranque y Yumbel.

(viene de la página anterior)

ubicado en la comuna de Yumbel, la más grande que se realiza en el país. Esto provocó que algunos fieles llegaran hasta Purranque para pagar sus mandas y pedir protección para las zonas afectadas.

MENSAJE DE GENEROSIDAD

Monseñor Carlos Godoy, obispo de la diócesis de Osorno, durante su mensaje entregado en la misa central de la celebración llamó a la comunidad a ser generosos con las familias que han perdido todo durante los incendios en la zona central.

"En el marco de la festividad que celebramos, no podemos olvidar a quienes recientemente se han visto gravemente afectados por los incendios. Muchas familias han sufrido la pérdida de sus hogares, sus pertenencias e, incluso, la de seres queridos. Este sufrimiento nos interpela como comunidad cristiana y nos recuerda la importancia de acompañar y sostener a los hermanos que atraviesan momentos de dificultad", dijo el prelado.

Agregó que, "desde este lugar, sostenidos por el fervor y la confianza en Dios, nuestra respuesta no puede limitarse a la compasión pasiva; estamos llamados a la acción concreta. Por ello, nos unimos en oración por todos los damnificados y rogamos a Dios que les conceda fortaleza y consuelo en medio de la adversidad. Además, es necesario que nuestra solidaridad se traduzca en gestos tangibles de ayuda", enfatizó.

Finalmente, realizó un llamo-

"Es un compromiso personal de ir porque él me ayudó cuando le pedí para que mi hijo se recuperara luego de un grave accidente laboral"

Carmen González
Feligresa

"Mi hijo menor se llama Sebastián porque tuve un parto complicado y dije 'si mi hijito se salva le pondré tu nombre santito'"

Hortencia Caileo
Devota

1925 llega a Purranque

la primera imagen de San Sebastián, la que resultó destruida en un incendio del templo sólo unos años después.

2022 en diciembre

se consagró la nueva parroquia de San Sebastián en Purranque que reemplazó a la destruida por un incendio en 2016.



LOS FIELES DURANTE TODO EL DÍA VISITARON EL SANTUARIO DE SAN SEBASTIÁN PARA TOCAR SU IMAGEN Y RECIBIR SU PROTECCIÓN ADÉMÁS DE AGRADECER POR LA AYUDA DADA EN EL AÑO.

mado, "a la generosidad de todos": invitó a colaborar económicamente a través de Cáritas Chile, del obispado o de las parroquias de la diócesis, para que la ayuda llegue de manera eficaz a quienes más la necesitan. Así, podremos ser instrumentos de esperanza y consuelo, viviendo auténticamente el mensaje evangélico de entrega y servicio a los demás", concluyó el obispo.

EL MILAGROSO

En el santuario de San Sebastián, desde las 06.00 y hasta las 22.00 horas, los fieles pudieron tener contacto con la imagen de San Sebastián instalada al centro del recinto. Las filas para tocarlo eran interminables incluso cuando la temperatura llegaba a los 30 grados y el sol no daba tregua.

Alrededor del santo hay espacios especiales para la instalación de velas que son clave para muchos fieles ya que mientras se consumen aprovechan de rezar para pedir o agradecer al santo milagroso.

Carmen González llegó a Purranque durante el fin de semana proveniente de la comuna de Victoria en La Araucanía.

"Creo que es segunda vez que

vengo porque soy una devota de San Sebastián y los 20 de enero voy a Yumbel. Pero como este año se suspendió por los incendios vine a Purranque. Vine sola porque es un compromiso personal de ir porque él me ayudó cuando le pedí para que mi hijo se recuperara luego de un grave accidente laboral. De eso, han pasado 12 años y nunca he faltado a mi promesa", dijo emocionada mientras custodiaba las velas que encendía en el suelo del santuario.

José Barria vive en Osorno, pero viajó temprano a Purranque para dedicar su día a San Sebastián. "Este año vengo con el corazón en la mano porque tengo familia que perdió todo en el incendio de Penco. Están vivos. Entonces, vivo a dar gracias porque están vivos pero también a pedir que interceda con Dios para que terminen estos siniestros que tanto daño están causando a tantas familias, animales, a la naturaleza y que tiene expuesto a tantas personas tratando de controlarlos", comentó junto a sus velas y una imagen del santo en sus manos.

Hortencia Caileo llegó desde la provincia de Palena para



LOS FIELES ENCIENDEN CIENTOS DE VELAS PARA REZAR A SAN SEBASTIÁN EN SU SANTUARIO EN PURRANQUE.

participar de la celebración de San Sebastián. "Siempre vengo en esta época porque mi hijo vive entre Osorno y Purranque para la zona campesina. Entonces, aprovecho porque desde niña que soy fiel a San Sebastián que me ha dado ayuda siempre que se lo he pedido y en momentos de muchas dificultades. Incluso mi hijo menor se llama Sebastián porque tuve un parto complicado y dije 'si mi hijito se salva le pondré tu nombre santito'", y se salvó. También prendió una vela

por la zona de los incendios para pedir por el alma de quienes el fuego le quitó la vida y para que proteja a tantas personas que están en riesgo", comentó la mujer mientras usaba un pañuelo para protegerse del sol.

ORIGEN DEL SANTO

San Sebastián fue un soldado romano del siglo III D.C. quien fue amenazado por profesar su fe. Le advirtieron que si no dejaba de evangelizar, le darían con flechas hasta matarlo. Como no cesó su intento de pro-

mover el evangelio, fue atacado con saetas hasta supuestamente morir. Pero no fue así, siendo rescatado por una mujer de la nobleza llamada Irene, se recuperó y enfrentó al emperador quien está vez si se cercioró que muriera.

El culto a San Sebastián es muy antiguo y está muy extendido; es invocado contra la peste y contra enemigos de la religión, llamado el "Apolo Cristiano" ya que es uno de los santos más reproducidos en el arte general a lo largo de la historia. CS